

[rro Homepage \(25.04.12\)](#)

Visp: Die Vegetation im Teelwald kehrt zurück, wenn auch nur langsam

Nach den Sofortmassnahmen im Brandgebiet zwischen Visp und Eyholz laufen nun die ersten baulichen Massnahmen.

25.04.2012, 14:23 Ein Projekt sei im Bewilligungsverfahren und die ersten Ausführungen seien im Sommer 2012 geplant, so Alban Brigger, Kreisförster Oberwallis. Der Kostenvoranschlag für die nun folgenden Massnahmen würden sich auf 4.4 Mio. Franken belaufen. Bis der Wald im unteren Teil des Brandgebietes wieder sichtbar werde, dauere es zwischen 10 bis 20 Jahren, im oberen Teil des Brandsektors sogar bis zu 40 Jahren./ip

Nach Angaben von Alban Brigger wird zurzeit ein Auffangdamm oberhalb von Eyholz erstellt. Ein zweiter soll diesen Sommer gebaut werden. Zudem würden in den Gräben Murgangnetze installiert. Im Herbst wolle man im oberen Teil mit den Schutzwaldpflanzungen und dem temporären Lawinenverbau beginnen. Der Waldbrand in Visp jährt sich am 26. April zum ersten Mal.

